La maison Hantée

A St Pierre de Plesguen, à côté de la salle de sport, il y a une maison bizarre, très bizarre. Quand on passe devant, on voit des éclairs et on entend des hurlements. (36)

On croit voir des sorcières et des fantômes à travers les fenêtres cassées et sales. (51)

Un jour, nous les cel avons décidé de rentrer dans cette horrible maison. (64)

Il y avait du sang, des crânes et des horribles cris de sorcières. (77)

Tout à coup, nous avons reconnu des grands que l'on connaissait. (88) En fait, ils préparaient une grande fête surprise d'Halloween. Quelle journée effrayante !!! (100)

Nolan Flora Abygael Ninon Liya